



القاهرة في 21 يونيو 2021

السادة:

الأستاذة / هبة الصرفي
الاستاذ / شريف عباس
إدارة الإفصاح – البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،

تعلم شركة «إيديتا للصناعات الغذائية» – عن شراء خط جديد لإنتاج المخبوزات، وذلك بتكلفة استثمارية بلغت 135 مليون جنيه تقريباً. ومن المقرر تركيب خط الإنتاج الجديد بمصنع E07 على أن يتم تشغيله خلال فبراير 2022. ومن المتوقع أن يثمر خط الإنتاج الجديد عن زيادة السعة الإنتاجية لقطاع المخبوزات بمقدار 11 ألف طن سنوياً والذي يمثل معدل نمو سنوي 20% لإجمالي القدرة الإنتاجية لدى القطاع، مما سيمكن الشركة من تلبية الطلب المتزايد على منتجات علامة «مولتو» مع تعزيز ريادتها بقطاع المخبوزات.

Edita Food Industries S.A.E. (EFID.CA on the Egyptian Exchange & EFID.L) announces the acquisition of a new bakery production line. The new line comes at an investment cost of c.EGP 135 million and will be housed at Edita's E07 facility with operations set to begin by February 2022. The total annual capacity of the line is 11 thousand tons which will result in a 20% capacity increase for the segment, allowing the company to meet the growing demand for its Molto products while further cementing its leadership position in this attractive market.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،
منة الله شمس الدين



منة تسمى (الرسالة)

رئيس قسم

علاقات المستثمرين وشؤون الشركات